



5 Pièces

162 m<sup>2</sup>

Réf. 4448-5316948

4 790 000 €

Val d'Iserre

Appartement à vendre (73150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Niché dans un écrin de verdure, venez découvrir ce ravissant 4 pièces d'une superficie de 143,5 m<sup>2</sup> au deuxième étage d'une belle résidence. Cet appartement traditionnel avec des finitions de haute qualité est composé de 3 chambres en suite dont une chambre master avec dressing. L'espace de vie, quant à lui, offre un espace généreux avec une belle cheminée. Un véritable appel à la convivialité. A l'extérieur, un grand balcon exposé Sud vous permettra de profiter de la quiétude et du panorama magique qu'offre ce lieu. Coup de cœur assuré. Le bien est également vendu avec un beau studio de 19 m<sup>2</sup> ...

Nestled in a green setting, come and discover this delightful 143.5 sq.m 4-room apartment on the second floor of a beautiful residence. This traditional property is finished to a high standard and comprises 3 en suite bedrooms, including a master bedroom with dressing room. The generous living space features a beautiful fireplace. A real invitation to conviviality. Outside, a large south-facing balcony lets you enjoy the peace and quiet and the magical panorama. A sure-fire favourite. The property is also sold with a beautiful 19 sq.m studio apartment on the ground floor, finished to the same ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

